

VERSIÓN BREVE

María de los Ángeles Lasa (1986) es Licenciada en Relaciones Internacionales por la Universidad Católica de Córdoba (AR), Magister en Políticas Públicas por la Universidad de Oxford (GB) y Doctora en Ciencia Política por la Universidad de Camerino (IT). Ha trabajado en el sector público argentino, en organismos internacionales y para organizaciones de la sociedad civil. Fue Investigadora Visitante en la Universidad de Texas en Austin (US) y en la Universidad de Los Andes (CO), y Profesora Invitada en la Universidad Torcuato Di Tella (AR). Se desempeña actualmente como docente universitaria en la Universidad Comunera (PY) y en la Universidad de San Andrés (AR), y lidera el área técnica del Laboratorio de Datos de Justicia de Género en el Fondo Global de Mujeres. En 2024 publicó su primer libro, *País de vinalón: mi viaje a Corea del Norte* (Fundación CADAL), reeditado en 2025 por Editorial EDUVIM. Ha sido oradora TEDx en la Universidad Católica de Córdoba y en la Biblioteca Nacional de Buenos Aires. Fue becaria de Fundación Carolina, el Gobierno de Italia, Comisión Fulbright, Chevening, Erasmus+ y la *Maison de L'Argentine* en París.

VERSIÓN EXTENDIDA

María de los Ángeles Lasa (1986) es Licenciada en Relaciones Internacionales por la Universidad Católica de Córdoba (UCC-Jesuitas), se graduó con una Maestría en Políticas Públicas en la University of Oxford, y se doctoró en Ciencia Política en la Università degli Studi di Camerino.

Como analista de cooperación internacional primero, y en roles directivos después, ha trabajado para organismos internacionales y para el sector público argentino en sus tres niveles de gobierno. En el ámbito privado y para organizaciones de la sociedad civil, ha sido responsable de investigar y dirigir proyectos sobre desinformación, polarización, protección judicial de migrantes, integración de personas desplazadas, participación de mujeres en política, movimientos anti-vacuna, movimientos de justicia de género y deportes para el desarrollo. Actualmente lidera el área técnica del Laboratorio de Datos sobre Justicia de Género en el Fondo Global de Mujeres.

Se desempeñó como Investigadora Visitante en la Universidad de Los Andes de Colombia y en la University of Texas at Austin, y fue Profesora Invitada en la Universidad Torcuato Di Tella. Asimismo, integró el Grupo Joven y el Grupo de Trabajo sobre Corea en el Consejo Argentino para las Relaciones Internacionales (CARI). Actualmente es Profesora en la Universidad Comunera de Paraguay, Profesora Asistente en la Universidad de San Andrés, Consejera Académica sobre Asuntos Norcoreanos en el Centro para la Apertura y el Desarrollo de América Latina (CADAL), e Investigadora Asociada en el Centro de Estudios Coreanos del Instituto de Relaciones Internacionales de la Universidad Nacional de La Plata.

Es autora de escritos galardonados en prestigiosas competencias nacionales e internacionales, incluyendo el Concurso Internacional de Ensayos del Banco Mundial (Estocolmo, 2010), el Concurso Internacional de Ensayos *Ideas4Action* del Instituto del Banco Mundial (Bruselas, 2010), el Concurso Internacional de Ensayos para Jóvenes de UNESCO y la Goi Peace Foundation (Tokio, 2010), el Premio de Ensayo *Alas de la Excelencia* de la Universität St. Gallen (St. Gallen, 2011), la Competencia Nacional de Ensayos sobre la Península Coreana organizada por la Embajada de la República de Corea en Argentina (Buenos Aires, 2022), y el XXXVI Premio de Literatura *Luis José de Tejeda* en la categoría Crónicas de Viajes (Córdoba, 2023).

En 2024 publicó su primer libro, *País de vinalón: mi viaje a Corea del Norte* (Fundación CADAL), reeditado en 2025 por Editorial EDUVIM.

Fue reconocida como Joven Líder por el German Marshall Fund of the United States (2013), por el St. Gallen Symposium (2013), por la Cámara de Comercio de Córdoba (2015), y por JCI Argentina (2023). En 2016 fue oradora TEDx en la Universidad Católica de Córdoba y en la Biblioteca Nacional de Buenos Aires.

Ha sido becaria de Fundación Carolina, el Ministerio de Educación, Universidad e Investigación del Gobierno de Italia, Comisión Fulbright, Chevening, Erasmus+ y la *Maison de L'Argentine* en París.